Attraction

Le bob luge d'été

Mardi 17.05.83 Jouphiné. Libéré.

La station d'Orange qui se situe en partie sur la commune de La Roche et celle de Saint-Sixt, qui est fort connue pour le ski de fond, a pris une nouvelle dimension avec sa piste de bob luge d'été.

En effet, à l'initiative de M. Marcel Pernet-Coudrier, proprietaire du téleski d'Orange, cette station est dotée depuis juillet l'an dernier, d'un circuit continu de montée et descente de bob luge.

Si l'on monte par le téleski, il n'est nul besoin de descendre de la luge pour prendre le départ de la piste de descente, le décrochage se fait automatiquement.

La descente se fait sur un dénivelé de sept cents mètres et grâce à un freinage automatique,

la luge ne peut dépasser la vitesse de trente-cinq kilomètres à l'heure.



La piste a été aussi étudiée par ordinateur et offre une sécurité et une fiabilité maximum. De plus, on peut contrôler soi-même sa vitesse de descente grâce à un

seul levier.

Ouvert depuis le début mai, cette attraction du pays rochois connaît déjà un succès retentissant.